

## Änderung der E-Mail-Adressen der LFA

### [arc@austrocontrol.at](mailto:arc@austrocontrol.at)

Bitte verwenden Sie diese Adresse für alle Fragen und Zusendungen (Anträge, Nachweise, Abarbeitungen) die das Thema Nachprüfung (bei Annex II Luftfahrzeugen) und Airworthiness Review (bei EASA-Luftfahrzeugen) betreffen.

### [acam@austrocontrol.at](mailto:acam@austrocontrol.at)

Bitte verwenden Sie diese Adresse für alle Fragen und Zusendungen (Nachweise, Abarbeitungen) die das Thema Fleet Survey/ACAM (Aircraft Continued Airworthiness Monitoring) betreffen. Dieses Programm betrifft stichprobenartigen Vorfeldkontrollen und stichprobenartigen technischen Inspektionen während Wartungsaufenthalten von vorwiegend OE-registrierten Luftfahrzeugen

### [airworthiness@austrocontrol.at](mailto:airworthiness@austrocontrol.at)

Bitte verwenden Sie diese Adresse für alle allgemeinen Fragen und Zusendungen, die das Thema Lufttüchtigkeit und Zertifizierung betreffen.

### [teo@austrocontrol.at](mailto:teo@austrocontrol.at)

Bitte verwenden Sie diese Adresse für alle allgemeinen Fragen und Zusendungen, die das Thema technische Organisationen betreffen.

### [ops@austrocontrol.at](mailto:ops@austrocontrol.at)

Bitte verwenden Sie diese Adresse für alle allgemeinen Fragen und Zusendungen, die das Thema gewerblichen Flugbetrieb betreffen.

### [register@austrocontrol.at](mailto:register@austrocontrol.at)

Bitte verwenden Sie diese Adresse für alle Fragen und Zusendungen (Anträge, Nachweise), die das österreichische Luftfahrzeugregister betreffen.

## Change of LFA-e-mail-accounts

[arc@austrocontrol.at](mailto:arc@austrocontrol.at)

Please use this address for all inquiries and submissions (applications, supporting documentation, discrepancy processing) concerning Airworthiness Inspection (annex II aircrafts) and Airworthiness Review (EASA aircrafts).

[acam@austrocontrol.at](mailto:acam@austrocontrol.at)

Please use this address for all inquiries and submissions (supporting documentation, discrepancy processing) concerning the subject Fleet Survey/ACAM (Aircraft Continued Airworthiness Monitoring). This program covers spotcheck-type ramp inspections and in-depth maintenance inspections, mainly of OE-registered aircrafts.

[airworthiness@austrocontrol.at](mailto:airworthiness@austrocontrol.at)

Please use this address for all inquiries and submissions concerning Airworthiness and Certification.

[teo@austrocontrol.at](mailto:teo@austrocontrol.at)

Please use this address for all inquiries and submissions concerning Technical Organisations.

[ops@austrocontrol.at](mailto:ops@austrocontrol.at)

Please use this address for all inquiries and submissions concerning commercial flight operations.

[register@austrocontrol.at](mailto:register@austrocontrol.at)

Please use this address for all inquiries and submissions (applications, supporting documentation, e.g.) concerning the Austrian Aircraft Register.